

*La famille de Catherine Méroz Dafflon
vous remercie de l'avoir entourée par
votre présence et vos marques de sympathie
lors de son deuil le 10 mai 2018*

*René Dafflon, son mari,
exprime
toute sa reconnaissance
à Françoise Berquer
pour la mise à disposition
de son espace enchanteur
du Clos des Gondettes
à Satigny*



*C'est avec beaucoup d'émotion que tous les amis et connaissances
ont visité l'exposition de son œuvre ultime du 8 au 17 juin.
Ses plus chaleureux remerciements à Sylvie Wuarin
et son équipe pour leur remarquable présentation.*